

Landtagspräsidentin Brakebusch ganz im Zeichen von 30 Jahren Friedliche Revolution

Ganz im Zeichen des 30. Jahrestages der Friedlichen Revolution des Herbstes 1989 steht bis zum 9. November 2019 der Terminkalender von Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch.

„Wir brauchen weiterhin den Mut zum Aufbruch, der so eindrucksvoll die friedliche Revolution vor 30 Jahren prägte. Das einzigartige Gut der Demokratie, nämlich die freie und gleichberechtigte Meinungsbildung, haben wir in höchstwirksamer Aktion erlebt, dazu den Frieden stiftenden Geist der christlichen Kirchen gespürt. Diese Kraft zu immer neuen Aufbrüchen nicht zu verlieren, das möge uns allen gelingen,“ so begründet die Präsidentin die Bedeutung dieses Jahrestages für sie.“

Beginnend mit der bei der Festveranstaltung der Gemeinde Sülzetal zum 30. Jahrestages des Mauerfalls am **5. November 2019** in der Festhalle Altenweddingen.

Als nächster Termin steht das gemeinsame Jugendforum der Landtage von Sachsen-Anhalt und Niedersachsen am **6. November 2019** (10:00 bis 16:00 Uhr) im Landtag in Hannover an. Gemeinsam haben hierzu die Landtagspräsidentinnen Gabriele Brakebusch und Dr. Gabriele Andretta am 6. November 2019 (10.00 bis circa 17.00 Uhr) Schülerinnen und Schülern aus beiden Bundesländern (Oschersleben und Meinersen in Niedersachsen) eingeladen. Es wird dabei gemeinschaftlich verschiedenen Fragen nachgegangen wie „Prägt die Herkunft noch heute die Identität der Jugendlichen? Sind die Kategorien Ost und West noch relevant für die junge Generation? Welche Zukunftsvisionen ergeben sich daraus?“

Am **8. November 2019** (17:00 Uhr) nimmt Landtagspräsidentin Brakebusch dann einem Zeitzeugengespräch im Rahmen des Jubiläumsfestes Region Grenzenlos in der Gedenkstätte Deutsche Teilung Marienborn teil.

Den Höhepunkt der Veranstaltung zum 30. Jahrestages des Mauerfalls bildet die gemeinsame Festveranstaltung der Länder Sachsen-Anhalt und Niedersachsen am **9. November 2019**, 15:30 Uhr, in der Gedenkstätte Deutsche Teilung Marienborn mit der anschließenden generationsübergreifenden Gesprächsrunde zum Thema „30 Jahre Grenzöffnung und Mauerfall in der DDR – Was können Ost und West heute voneinander lernen?“ Den gesamten Tag wird die Präsidentin beim „Festival Grenzenlos“ in Marienborn die Gelegenheit nutzen, um mit den Menschen über ihre Erinnerungen und Erwartungen zu sprechen, aber auch mit ihnen gemeinsam 30 Jahre Friedliche Revolution zu feiern.